

暑い夏

7月に入り暑い日が続いています。7日には全国240を超える地点で35℃位上の猛暑日となり、静岡では最高気温40℃を観測しています。過去100年間で、日本の平均気温は1.35℃上昇していると言われ、本当に少しずつ温暖化となってきています。世界全体でも過去100年間で0.76℃上昇していると言われています。

日本の各地の観測データーから今後、数年間にわたって年平均気温が上昇するとの見方が出ているそうです。1920年と2020年の観測データーを比較しますと、2020年の東京都の年平均気温16.5℃と1920年の宮崎県の16.9℃というように、100年前の宮崎県と今の東京都の年平均気温がほぼ同じになっていることが解ります。

最近、夏にマレーシアのクアラルンプールへ旅行に行かれた方が現地のガイドさんに、「クアラルンプールは日本に比べてとても暑いでしょう」と言われ、日本では40℃を超えるところもあるよと言うと、現地のガイドさんがとても驚いていたエピソードがありました。100年という長い期間で、これほどまでに年平均気温が変動することを、気候変動と言います。

気候変動によって様々な影響があるといわれ、すでに影響が現れている分野があります。過激な気温変動によって、それまでに平均的な雨量をはるかに超える地域や、逆にまったく雨が降らない時期が続く地域などが出でています。大雨による気象災害、数年前から線状降水帯という言葉をよく耳にすることもその一つです。

また、雨量の変化や日照の変化から農作物がうまく育たなくなることや、熱中症などの健康被害も深刻な問題となっています。気候の変化は一時的なことだけではなく、長期間にわたって考えなければならないことです。気温や気象の変化に合わせて対策や適応をしなければならない時代になっているようです。



鎌野

初コロナ

先日とうとうコロナに初めて感染してしまいました。令和5年の11月に6回目のワクチンを打ったのが最後ですから、8カ月たっているので、ワクチンの効果も薄れていたのでしょうか。

三男が職場でもらってきて、まあ大丈夫だろうと高をくくっていたら、始めは喉がイガイガしてきたので、抗原検査をしたら見事陽性。その後38.5度の高熱が出て動けなくなりました。お医者さんで風邪薬をいただき、一週間程寝込んで治りましたが、後遺症の咳が止まりず、まだお医者さんにかかりています。

最初からコロナの薬を貰えば良かったと後悔していますが、お医者さんはなるべくコロナの薬は出したくないようですね。いずれにしてもまた、コロナの新種が大流行しています。コロナに罹らないにこしたことはありません。皆さんもお気をつけ下さい。

英樹



第
302
便

勝亦製材駿河鐵骨㈱

住まい塾御殿場教室
TEL〈0550〉87-0048
FAX〈0550〉87-1237
〒412-0035 静岡市中山518番地



わむとせ
百年の柱にしみ入る蜩の変わらぬ鳴き声懷かしむ一族
ねがみともみ



ちちのみの父の命の祥月を匂う山百合里の奥つ城

勝亦
りつ子



でっかいのは凄い

先日、茨城の友人に会いに行ってきました。近くに牛久大仏があるので寄ってみましたが、とにかく大きい！でっかー！と思わず声に出して叫ぶほどにでかいです。

以下ウィキペディアより抜粋

牛久大仏建設の事業構想は1983年に関係者によって着手された。1986年に着工、1993年に完成した。事業主体は浄土真宗東本願寺派本山東本願寺。浄土真宗東本願寺派の靈園である牛久淨苑のエリア内に造られた。その姿は同派の本尊である阿弥陀如来像の形状を拡大したものである。全高120メートル(像高100メートル、台座20メートル)を誇り、奈良の大仏(14.98メートル)が掌に乗り、アメリカ合衆国ニューヨーク州にある自由の女神像の像高(足元から頭頂までの高さ33.86メートル)の3倍近くの大きさである。地上高世界最大の“ブロンズ製”人型建造物(仏像)であり、ギネス世界記録には「世界一の大きさのブロンズ製仏像」として登録されている。

ということで、その大きさは見たら笑っちゃうくらい！

自然の壮大さにも心惹かれますが、人がなにか巨大なものを造るって、その想像力や技術力を思うととてもなくワクワクしませんか。とてつもないパワーを貰える気がします。

スカイツリーを観た時も瀬戸大橋を観た時もワクワクしました。国内ではあと黒部第四ダムも観てみたいと思っています。他にお勧めの巨大建造物があったら教えてください。

柳田敏和



大暑



毎日毎日暑い日が続きます。日中の外仕事はキツイですね。でも、草取りすると草が枯れるんですね・・。とった後、土がカラカラなのでやっぱり枯れる。もってこいなのですが、人間がまいってしまう。これから夏本番なんんですけどね。皆様、熱中症に気をつけてお過ごしください。

そんな中、TVではオリンピックが始まりました。開会式をぼお～と見ていたら、ユニオンジャックが入った国旗がハタハタと、イギリス領の国が紹介される・・。次々と。4年に一度の開催ですが、なんか毎回思ってたユニオンジャック。英國、正式名称: United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland (ユニテッドキングダムオブグレートブリテンアンドノーザンアイラント) グレートブリテンおよびアイルランド連合王国。『太陽の沈まない国』。16世紀頃から大航海時代にイギリスが世界各国を回り植民地にした時代。別に詳しくはないが興味があって調べると、すごいですね、英国。例えば、クック諸島、国名はキャプテンクックからつけられたと。それが21世紀の現代に至るまでつづいている。17世紀前半の日本は江戸時代。その頃は戦国時代となりまして、恐らくその時代宣教師なるものが、この国は取れるかと探っていたのではないでしょうか。でも日本全国戦闘状態であったので・・。とのほほんと現代に生きている私は想像する。まったく人間の欲は恐ろしい・・。近い未来、月に人が比較的に安易に行けるようになると、やっぱり人間の欲が争いを生むのでしょうか。ジャンケンで決めれば！！ジャンケンも勝負か・・。だめだ、後出しするかもしれない。

一つの限りある地球と名をつけた星にいるのだから、仲良くしようよ！！

ねがみ



夏

連日猛暑が続いていますが皆様体調は大丈夫でしょうか。自覚がなくても疲労が蓄積されているかもしれませんね。寝てもスッキリしません。こう暑いと外の作業に身の危険もでてきます。畑作業中に倒れて…と夕方のニュースも人ごとではありません。熱中症にはお気をつけてください。

室内も冷房が欠かせません。御殿場は少し前までは、夜になれば涼しいので就寝時に冷房をつけることはほとんどありませんでしたが、今年はつけずにはいられません。電気代が怖いです。ご飯の支度もできれば火を使いたくないので、さっと作れるものになりがちですが、冷たいものばかり食べるのも良くないし。食欲も落ちてきている家族もいるので、献立も悩みます。災害級の暑さと表現されますが、じっと過ぎるのを待つしか無いのでしょうか。



祥子